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INTRODUCCIÓN

Existe otra forma de tener éxito que no nos han contado,
una forma en la que ya no se requiere el esfuerzo, la
superación de las adversidades ni la lucha por la victoria.
Una forma en la que no se requiere el sacrificio del
cuerpo como si fuera un acto imprescindible para
conseguir lo que deseamos obtener en nuestra vida.

Lejos de ello, existe una forma donde el éxito es algo
simplemente natural en ti, donde tus Dones naturales
son reconocidos y valorados, una forma más conectada
con la Naturaleza y con tu propia Naturaleza Femenina,
una forma más orgánica, donde el gozo de tu cuerpo y
de tu experiencia humana son las bases para la
realización y el cumplimiento de tus deseos.



Te han alejado tanto de tu verdadera naturaleza, que ni
siquiera puedes creer que esto sea real, desde que eras
muy pequeña te han adoctrinado y te han convencido de
que sin sacrificio no hay éxito, de que sin dolor no hay
victoria. Te han adoctrinado para vivir desde la mente y
desconectarte de tu cuerpo, desde la escuela donde le
han dado todo el poder a la mente lógica y a los datos.
Te han hecho creer que el placer vendrá cuando
consigas lo que deseas, pero que mientras tanto, hay que
luchar, hay que perseguir, hay que esforzarse.

Que si das prioridad a tu placer en vez de al esfuerzo, no
vas a llegar a nada en la vida, porque te han dicho que el
trabajo no es algo placentero, no es algo que debas
disfrutar, lo único que importa es el resultado.

Te han desconectado de los ciclos naturales, te han
hecho creer que hay que trabajar todos los días para
conseguir resultados como si se tratara de una carrera
donde tuvieras que alcanzar una meta, donde el
descanso es para vagos, y no puedes permitirte parar,
porque parar es igual a perder.



Este es el concepto del éxito que te han inculcado, desde
la fuerza, la lucha y la idea de la realización personal en
la superación de adversidades para lograr la victoria.

Y al igual que nos hemos desconectado de nuestros
ciclos naturales nos desconectamos de la Naturaleza, de
la Madre Tierra. 

Hemos creado ciudades artificiales desconectadas
completamente de los ciclos naturales de la Tierra,
donde nunca se para. Hemos creado un ritmo de vida
antinatural que nos mantiene en ese estado de
desconexión, y por ende, de completa desconexión de
nuestro Poder como mujeres.

Hemos tachado de inferiores todos los dones femeninos
naturales, la creatividad, la intuición, la sexualidad…

Nuestros padres nos enseñan que el trabajo es duro y es
sufrido, y nos dicen que quién no ha luchado y trabajado
duro no se merece tener el éxito.

Tanto es así, que nosotras mismas nos creamos
situaciones de trabajo duro y esfuerzo, porque en algún
lugar de nosotras, creemos profundamente, que
solamente a través del trabajo duro y el esfuerzo vamos a
tener éxito, hasta el punto en el que nos acostumbramos
a vivir en una vida de no-placer y creer que eso es lo
normal.



Si has llegado hasta aquí, seguramente es porque
sientes que no resuenas con esa forma de éxito y que no
acabas de encontrar tu forma, o simplemente, sientes
un llamado a hacer las cosas en tu vida de otra forma,
más conectada contigo misma.

A lo mejor tienes un negocio de éxito pero te sientes
desconectada de ti misma, con una profunda sensación
de anhelo, cansada, rota, estancada.

Muchas de nosotras nos hemos tachado de perdedoras,
simplemente porque no somos capaces de tener éxito
material bajo esas leyes, pero la realidad es que ha
llegado el momento de que las mujeres tengamos éxito
desde nuestro Poder Real, nuestro Poder Femenino.

A lo largo de este libro, voy a ir guiándote para que
puedas emprender un proyecto de éxito usando tu
Poder Femenino, voy a mostrarte el paso a paso para
que crees el camino mágico hacia tu éxito inevitable.



Este libro hay que integrarlo, leer cada capítulo,
integrar cada frase, palabra, y haciendo siempre los

ejercicios finales para poder integrar el capítulo bien.

Este libro es un proceso de transformación, no intentes
saltarte pasos ni leerlo en poco tiempo, date tu tiempo

para integrar e incluso releer de nuevo lo que
necesites.

Hay cosas que a lo mejor no entiendes de manera
lógica, porque no son para tu mente, son para

transforma tu mente lógica y abrirla a la comprensión,
así que si algo no lo entiendes, simplemente abre tu

mente a ello sin necesidad de entenderlo, sólo ábrete a
la energía que se transmite a través de las palabras.

Puedes imprimir este e-book si así lo lees mejor.

¿CÓMO LEER ESTE EBBOK?

Claudia Akkara
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¿Qué es el éxito para ti?
Supongo que el éxito puede tener muchas definiciones,
está el éxito en el amor, el éxito en la salud… 
Pero aquí estamos para hablar de un éxito en concreto:
El éxito en la materia.
Es curioso cómo la materia, como su mismo nombre
indica, es una Energía Femenina.
La materia viene de la “Mater”, la madre, y justamente es
a la mujer a la que se nos ha cortado el acceso al éxito en
la materia durante décadas.
 Contradictorio ¿no?
Durante mucho tiempo, las mujeres no hemos tenido
acceso ni tan siquiera la posibilidad de generar nuestros
propios recursos sin depender de un hombre.
Esto ha dado a luz a nuestra sociedad que ha sido creada
por los hombres, y por ende, todo se ha creado desde un
paradigma y un poder masculino que ha bloqueado todo
lo que tiene que ver con lo Femenino.
Por eso la única forma de tener el éxito en la materia ha
sido bajo sus leyes, y hemos asumido que esa es la única
forma de hacer las cosas, una forma desconectada de La
Naturaleza.



Y así es, como nuestro poder realmente ha sido
arrebatado, a través de esa visión de nuestro placer, que
está unida a la visión de nuestra sexualidad, y por ende,
de nuestra Energía Femenina.

Se ha aplaudido siempre al que más se esfuerza, al que
más duro trabaja, y a quien no trabaja duro se le ha
tachado de vago o inutil. 
Se aplaude a la luchadora y se desacredita a la que lo
tuvo fácil.

Y eso está tan inculcado en nuestro inconsciente que
nosotras mismas creamos situaciones que requieren
esfuerzo y lucha, porque nosotras mismas aplaudimos a
la luchadora como si fuera el símbolo máximo de
empoderamiento, y esto es lo que realmente nos aleja de
nuestro Verdadero Poder.
Por eso es que hay un pánico escondido a la relajación,
hay una creencia profunda de que si me relajo y me doy
placer, voy a perderlo todo y no voy a conseguir nada de
lo que deseo, y por eso no podemos parar de hacer,
hacer y hacer, de ser productivas, de trabajar y perseguir
nuestras metas como si de una competición se tratara,
cómo si aquello que deseo conseguir estuviera fuera de
mi y tuviera que alcanzarlo, luchar por ello. 
La relajación es un aspecto femenino receptivo, al igual
que el placer.



Se ve el simbolismo muy fácil con los espermatozoides y
el óvulo:
El espermatozoide luchando por ser el número 1 entre
miles de espermatozoides, solo uno puede llegar y
alcanzar el éxito en esa carrera.
En cambio el óvulo, solamente tiene que ser el óvulo y
existir, para que los espermatozoides vengan hacia él, no
tiene que hacer nada en específico.
¿Y si el óvulo se pusiera a correr y competir contra otros
óvulos?
Pues lo que pasaría es que dejaría de ser óvulo,
enfermería, se deprimiría y se sentiría impotente porque
no es un espermatozoide y no está creado para correr,
sentiría que no sirve para nada.
Toda la capacidad del óvulo se hubiera tachado como
inutil porque no sabe correr y competir como hacen los
espermatozoides.
¡Claro!
Desde el punto de vista de un espermatozoide, si te
quedas quieto, es que no sirves para nada.

Pero en esta sociedad sólo nos han enseñado a ser
espermatozoide y no óvulo, por eso no entendemos
cómo podemos tener éxito de otra manera. 



Esto es así porque destapar el Poder Femenino, es como
“abrir la caja de Pandora”, tener este Poder significa
tener el poder total de nuestra realidad y de crearla a
nuestro antojo, y eso no interesa, porque toda esta
sociedad está creada en torno al no tener el poder de
crear nuestra realidad, para así poder tener una
jerarquía donde hay personas que mandan y tienen el
poder sobre otras; 
Control.

Por eso es que a través de la religión se empezó a
demonizar el placer femenino y su sexualidad, y se
empezó a tachar a la mujer como algo inutil que solo
sirve para concebir y estar en casa, fue una forma de
control.

Se quemaron a las brujas, es decir, a toda mujer que
estuviera conectada con su poder creador, las mismas
mujeres empezaron a demonizar y a condenar a
cualquier mujer que fuera libre, salvaje o sexual, y así es
como nos olvidamos poco a poco, de dónde está nuestro
Poder, y nos auto-bloqueamos a nosotras mismas. 



 Nos auto-bloqueamos nuestro Poder, a través de la
castración de nuestra sexualidad por la inculcación de la
religión, y otras, nos auto-bloqueamos a través del miedo
profundo a sacar nuestro poder, por miedo a ser
quemadas, rechazadas, marginadas de la sociedad, y eso
es un trauma femenino generacional que todavía está en
nuestros vientres arraigado, haciéndose visible a través
de la vergüenza, la culpa, la falta de autoestima y
autovaloración.
En antiguas civilizaciones como en el Antiguo Egipto, la
mujer estaba en su Poder, y por lo tanto, la sexualidad
era considerada sagrada. 

La sexualidad femenina está intrínsecamente
relacionada con el poder femenino, porque es donde se
halla nuestra capacidad de creación, a través de nuestro
útero, creamos y damos vida a otro ser, y no nos cuesta
esfuerzo hacerlo, simplemente es nuestra naturaleza
creadora.

En estas antiguas civilizaciones existía el matriarcado,
por el reconocimiento del Poder Femenino, que está
ligado con la capacidad de creación de vida a través del
útero,
las mujeres estaban conectadas con su Poder Creador,
creaban lo que deseaban para su vida sin ninguna
necesidad de trabajo ni esfuerzo, solo sabían que tenían
ese Poder y sabían cómo usarlo, pero actualmente nos
hemos olvidado completamente de cómo usar este
poder creador.



Es por esto que las mujeres tenemos otra forma de crear
lo que queremos para nuestra vida, por nuestra
naturaleza, es una forma más conectada con el cuerpo y
la sexualidad, una forma más cíclica, más mágica.

Al igual que cuando somos inseminadas, gestamos y
parimos a un hijo, nuestra forma de crear y dar a luz
proyectos es todo un proceso, que empieza por un
estado de receptividad, después es la gestación y
finalmente el parto.
No es una forma lineal, es decir, de todos los días hacer
lo mismo en una dirección recta hasta alcanzar la meta,
en modo espermatozoide.
Es de una forma espiral, como con nuestra
menstruación, somos cíclicas, como la naturaleza y sus
estaciones, aunque esta ciclicidad tenga una dirección
lineal, es decir, que sigue un curso en concreto hacia un
lugar.
Por eso nuestro éxito y nuestra forma de crear proyectos
y negocios de éxito, es completamente diferente, en sí
mismo, es diferente hasta el concepto del éxito, porque
no es ese concepto de que “soy la ganadora única e
irrefutable”. 
Cuando te conectas con tu Poder Femenino, no
necesitas ser la número 1, porque sabes que ser la
número 1 no es algo real ni necesario, siempre vamos a
ser las mejores en lo nuestro sin necesidad de competir
con nadie de forma natural, porque tú ya eres única, no
mejor ni peor que nadie, eres la mejor en ser tú misma.



Dejas de tener tanto miedo a perder y al fracaso, porque
sabes que en realidad nunca pierdes nada, que no existe
el fracaso porque el mismo hecho de intentarlo, ya te
hace ganar en tu conciencia lo que requieres para tener
el éxito que buscas, te ha hecho ganar experiencias que
te han ayudado a ser más sabia, y luego esa conciencia
ganada impacta en todos los aspectos de tu vida
mejorandolos, tu misma experiencia vital mejora solo
por haberlo intentado, aunque no hayas encontrado el
éxito que tu exactamente buscabas, siempre estás
ganando, incluso la misma experiencia al ser una nueva
experiencia, ya te sientes enriquecida.
Pero solo nos fijamos en los resultados, en los resultados
que nosotras queremos tener de forma específica, y si no
los consigo, soy una fracasada, no puedo, no sirve para
nada todo el trabajo que he hecho, soy una inútil….
Y así es como sigues recreando continuamente el
fracaso en tu vida.
Muchas de nosotras también hemos conseguido el éxito
desde el paradigma masculino, creyendo que esa era la
única manera, desde el esfuerzo, la mente, la lucha, la
competitividad… 
Haciendo así que tengamos que apartar nuestra
feminidad, nuestra parte más emocional, y dejarla fuera
del ambiente de los negocios, desvalorizandonos a
nosotras mismas y a esa feminidad, tachandola de inutil
y creyendo que necesito ser así porque si no, creo que no
me van a tomar en serio, porque el poder femenino,
puede parecer algo incluso infantil si no eres capaz de
comprenderlo, puede parecer algo loco, descontrolado..
 Y claro ....¡Hay que ser serios en los negocios!
O eso nos han dicho.



La vulnerabilidad, el caos, la no linealidad cuadriculada,
esa sensación de falta de control, es esa forma de ver las
cosas desde el hemisferio izquierdo, que es un lugar
menos lógico, más intuitivo, más creativo, más divertido
y placentero.

Sin darnos cuenta, muchas mujeres cuando empezamos
a emprender negocios, empezamos a meternos dentro
de esa caja limitada que nos enseñan de poder
masculino.
Nos ponemos la americana y empezamos a hablar de
cierta forma, una forma más “profesional", más
“mental”, sin juego, sin sensualidad…
El juego y la sensualidad lo apartamos del mundo de los
negocios, porque creo que si no, no me van a tomar en
serio, y creemos que las personas que consiguen el éxito
de forma fácil siendo simplemente ellos mismos, como
puede ser un YouTuber o un Tiktoker, es que han tenido
suerte, que tienen un carisma especial que nadie tiene, o
directamente se les tacha de que no se lo merecen.

¿Es que acaso te tienes que “merecer” tener éxito y
abundancia en tu vida?

Revisa dentro de ti cuántas veces has podido juzgar a
alguien que lo ha tenido todo fácil y sin esfuerzo, porque
es ahí donde estás bloqueando que sea fácil y sin
esfuerzo para ti también.



Tu éxito cariño mio, va a residir en la capacidad que
tengas de permitir, en la capacidad que tengas de
permitir que sucesos mágicos acontezcan en tu vida, de
permitirte que las cosas sean fáciles y placenteras para ti,
de cuánto dinero te permites recibir.

Todo es una cuestión de permisión, y solamente lo que
te permites, es lo que vas a recibir, y para permitirtelo
tienes que sentir que te lo mereces, incluso esa palabra
tiene que salir de tu vocabulario, simplemente es tuyo y
te pertenece, es un paso más allá del merecimiento,
porque tienes que convertir lo que deseas tener en una
exigencia innegociable.
Solamente cuando conviertas tu deseo, tu meta, en algo
innegociable, toda la energía se pondrá en marcha
alineándose con lo que has decretado como innegociable
en tu vida y no vas a ADMITIR ni ACEPTAR otra cosa
para ti en tu vida.

Porque al final, la energía, la vida, Dios, el Universo,
responde a tu propia energía, porque sois uno, si tu no
tienes tus metas como algo innegociable, todavía dejas
espacio a que siga sin suceder lo que deseas. Si tu “pides
al Universo” lo que deseas, pero es algo que si no pasa
bien y lo acepto, ese es el mensaje que llega y por ende
estas todavía dejando la posibilidad de que las cosas no
ocurran, y sigues dependiendo de que alguien o algo lo
consiga por ti, cediendo tu Poder a un supuesto Poder
Superior a ti.



Todo lo que aceptas y no aceptas para ti, es lo que se
convierte en tu realidad. 
Si aceptas tan siquiera la más mínima posibilidad de
perder, esa posibilidad se dará. 
Si aceptas que para tener dinero necesitas trabajar duro,
necesitas estar horas delante de un ordenador, o
cualquier otra cosa que se te ocurra, eso se va a convertir
en tu realidad. 
Si aceptas que puedes tener dinero de formas
placenteras y gozosas, eso se convertirá también en tu
realidad. Al igual que si aceptas una vida con dolor y
esfuerzo. 
Si NO ACEPTAS una vida que requiera de esfuerzo y
sacrificio, eso es lo que se convertirá en tu realidad, pero
tendrás que estar preparada para SER quien requieres
SER para poder vivir una vida que no requiera esfuerzo y
sacrificio.
Es decir, hay “una tú” que puede vivir una vida sin
esfuerzo ni sacrificio, pero es posible que para que esa tú
pueda SER, requieras desprenderte de muchas cosas y
realizar muchas otras también. Pero si tu afirmación
interior es NO ACEPTO que mi vida se base en el
esfuerzo y el sacrificio, todo lo que necesitas para que
eso sea así como por ejemplo, encontrar este libro, se
alineará para que se pueda realizar el decreto que has
hecho a la vida. 
Y cuanto más fuerte sea tu decreto y tu convicción, antes
conseguirás deshacerte de todo aquello que te lo impide.



La mayoría de los seres humanos viven en un estado de
esclavitud porque es un estado que han aceptado. 

Por ejemplo, yo trabajo 8 h al día para alguien en algo
que no me satisface donde gano lo mínimo para
sobrevivir, porque es lo único que puedo hacer, es lo
único que existe, las personas con dinero fácil son muy
pocas, y yo no estoy entre ellas, hay que tener suerte,
nacer en una familia adinerada, etc…
Esa es la realidad.
Pero esa no es la realidad, es la ACEPTACIÓN de una
realidad, al igual que la enfermedad, es una aceptación
de una realidad que se hace carne.
Si acepto la enfermedad como una parte inevitable de mi
vida, viviré una realidad en enfermedad, donde haga lo
que haga acabare enfermando.
En cambio si no acepto la enfermedad, todo lo que hago
en mi vida va a ser en torno a no vivir en enfermedad, voy
a ir al gimnasio, voy a hacer yoga, respirar
conscientemente, voy a beber agua purificada, voy a vivir
en el campo, comer comida orgánica, cuidar cada
aspecto de mi vida, porque la enfermedad en mi vida NO
ES UNA OPCIÓN, la salud es INNEGOCIABLE.

Todo lo que ahora en tu vida acontece, es porque de
alguna u otra forma lo has aceptado.

Observa tu vida y pregúntate,
¿Qué es lo qué he aceptado en mi vida que ha creado mi
realidad?



Si quieres tener éxito en tu vida, crear un negocio de
éxito desde tu Poder Femenino, ese éxito debe
convertirse en un decreto innegociable, debe convertirse
en tu máxima prioridad AHORA, debes crear un
compromiso de vida o muerte. 
Tu cuerpo debe entender lo siguiente:
“Prefiero morir antes que no tener el éxito” 
Porque tu cuerpo siempre va a tirar por “sobrevivir” y
sobrevivir es la adaptación a una realidad que no es
expansiva pero te permite seguir viva, y tú no quieres
“sobrevivir” tu lo que quieres es SUPERvivir, y por eso
deseas que sea una experiencia placentera la que te lleve
al éxito, no una sufrida, y si tu cuerpo y tus vísceras se
alinean con tu deseo, tu deseo empieza a convertirse en
una cuestión de vida o muerte, es decir, algo que tiene
que suceder si o si.

Normalmente el compromiso con nuestros deseos y
sueños es nulo, no estamos comprometidas en alma y
cuerpo.

El primer paso para tu éxito inevitable, es el compromiso
con el éxito, convertirlo en un hecho innegociable en tu
vida.

Si todavía hay algún aspecto de ti que acepta la derrota,
eso se volverá tu realidad, porque si hay algo que acepta
la derrota, es porque hay una parte de ti que cree que no
es posible, o que se resiste al éxito por miedo, y esa es
una fuerza interior muy poderosa que va en contra de ti
misma y de tu éxito, y para que las cosas sucedan, se
necesita certeza absoluta.



Al hacer esto, toda tu energía se polariza para que tu
éxito se convierta en algo inevitable, y harás, aprenderás,
y sobretodo, SERÁS todo lo que sea necesario SER,
aunque eso signifique deshacerse de apegos, enfrentarse
con miedos y bloqueos que te dan pánico mirar, romper
relaciones, entrenar tu cuerpo, sanar tu relación con tu
madre… TODO lo que se requiere para que tengas el
éxito desde tu poder femenino, lo harás porque estás
comprometida y no hay opción a no hacerlo.

Cuando no lo estás, dejas cositas debajo de la alfombra
sin mirar, (en el subconsciente) que te da pereza
(resistencia) cambiar…  
Ahí es cuando vemos que en el fondo, tu cuerpo no está
alineado con tu deseo, y luego nos preguntamos,
¿Por qué será que nunca consigo lo que deseo y fracaso
por mucho que me esfuerzo? ¿Por qué se me hace tan
difícil y costoso conseguir lo mínimo para sobrevivir?

Hay cosas que sabes que tienes que cambiar pero las
postergas, porque para ti, todavía es negociable el éxito.

Por eso mismo, en este mismo momento vas a hacer
una lista de lo que a partir de ahora va a ser algo
innegociable para tu vida y seguidamente, vas a hacer un
ritual que va a ayudar a convertir tu éxito un un
compromiso vital.



A partir de ahora y con la guía de este libro vas a
aprender a usar el ritual para todo lo que quieras crear y
ver manifestado en tu vida.
El ritual ayuda a que se materialicen tus intenciones,
ayuda a abrir un portal entre el plano físico y espiritual.
Esta es una sabiduría que tenemos las mujeres inactiva
esperando a ser activada, ha sido parte del desligamiento
de nuestro Poder, olvidarnos del Poder del ritual. 



EJERCICIO

5 INNEGOCIABLES

Primero enciende una vela.
Crea tu lista de 5 innegociables de tu vida,
seguidamente lee en voz alta tú lista de
innegociables.

CREA TUS 5 INNEGOCIABLES


